



←「カタログポケット」で広報を閲覧し、カメラマーク



をタップすると、紙面に掲載しきれなかった写真を見ることができます！

5 / 24 道内選手も活躍する走り！ 全日本ダートトライアル選手権

オートスポーツランドスナガワで、「全日本ダートトライアル選手権」が開催されました。3月～10月の間に全国各地で全8戦行われるもので、今回は4戦目。24日の公開練習では、晴天の中、砂ぼこりを巻き上げながらドリフト走行をしていましたが、25日の本番は、あいにくの雨。走りにくい路面の中でも道内の選手が優勝する活躍を見せるなど、観客を沸かせました。



5 / 30 一致団結して熱い勝負！ 砂川中学校体育祭

陸上競技場で、砂川中学校体育祭が開催されました。5色綱引きや長縄跳び、リレーなどの集団競技が行われ、日差しの強い晴天の中、生徒たちは仲間と力を合わせて白熱した勝負を繰り広げていました。また、応援席にいる生徒たちからは、「がんばれー!」、「負けるなー!」などの大きな声援が送られ、生徒全員が一丸となって体育祭を盛り上げていました。



5 / 17～31 全力でスポーツを楽しむ！ 空知太小学校運動会

5月に市内小学校で運動会が開催されました。31日に行われた空知太小学校の運動会では、徒競走や玉入れ、ダンスや綱引きに借り人競争などさまざまな競技が行われました。子どもたちは勝利を目指して全力を出し切る元気な姿を見せ、会場は大盛り上がり。保護者のいる観客席からはあたたかい声援が送られ、笑顔があふれる運動会となりました。



6 / 7～29 史跡標柱で知る砂川の歴史 郷土資料室特別展

郷土資料室特別展「砂川の史跡標柱展」が公民館で開催中です。史跡標柱とは、かつて駅や旅館があった場所などに建てられており、砂川の開拓のあゆみを知ることができます。当時の貴重な資料などが展示されており、来館された方々は、砂川の歴史について新たな発見をしていました。特別展は6月29日(日)まで開催していますので、ぜひ足を運んでみてください！

